



07.09.2007 - 13:59 Uhr

## Les statistiques du transit le démontrent: On n'y arrivera pas sans bourse du transit alpin

Altdorf (ots) -

Le rapport sur l'évolution du trafic marchandises à travers les Alpes au cours du premier se-mestre de cette année confirme les craintes que l'Initiative des Alpes a déjà exprimées à maintes reprises: en l'absence de mesures supplémentaires, le volume du trafic de mar-chandises à travers les Alpes retrouve une tendance à la hausse. L'évolution aurait déjà été négative l'an dernier si l'autoroute du Gothard n'avait pas été fermée durant un mois à la suite de l'éboulement de Gurtnellen.

L'Initiative des Alpes demande donc au Parlement d'inscrire dans la loi sur le transfert du trafic marchandises (LTTM) la bourse du transit alpin en tant qu'instrument à mettre en oeu-vre impérativement. Sans une telle bourse, l'objectif fixé en matière de transfert route-rail ne pourra être ni atteint, ni maintenu sur le long terme. Comme mesure d'urgence, le Conseil fédéral doit enfin décider de manière définitive le relèvement de la RPLP prévu pour 2008.

## Contact:

conseiller national Fabio Pedrina, président: 079 - 249 29 42 Alf Arnold, directeur: 079 - 555 33 78

 $Diese\ Meldung\ kann\ unter\ \underline{https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002430/100544280}\ abgerufen\ werden.$